

第2学年

学年通信

No.8

～この仲間と成長するために～

令和6年10月8日(火)

中間テストがんばりました！

9月18日(水)、19日(木)に中間テストが行われました。夏休みが明けたばかりで、切り替えが難しかったかもしれませんが、多くの生徒がひたむきに勉強に励む様子が見られました。結果もすでに受け取っています。テストで間違えたところは覚え直すチャンスです。結果ばかりにとられるのではなく、「なぜ間違えたのか」「勉強方法が本当に合っていたのか」など、問題やテスト勉強の見直しがしっかりできると、学力を効率よく伸ばしていけるとと思います。次の期末テストはもちろんですが、来年に迫っている高校入試のためにも、今のうちから基礎固めをしておくとういと思います。

後期学級役員選挙、委員会・係決め

10月2日(水)に後期学級役員選挙、及び委員会・係決めを行いました。学級役員に新たに選出された生徒は責任と自覚をもって学級を引っ張ってほしいと思います。後期は体育祭や合唱コンクールなど学級の団結力が試される場面がたくさんあります。ぜひ、優しい声かけで、正しいことをみんなで実行できる雰囲気をつくってください。また、後期の委員会や係も最後までやり通すようにしてください。希望どおりにいかなかった生徒もいますが、精いっぱい取り組み、輝いてほしいと思います。



体育祭に向けて

体育祭に向けて練習が進んでいます。今年は応援合戦が新たにプログラムに加わりました。3年生が考えた応援の振りや掛け声を、一生懸命覚えています。今までやったことがないことは不安だと思いますが、3年生の熱い思いに応え、見てくれている人に気持ちが届くように一生懸命取り組んでいます。なお、今年は10月16日(水)8:50より開始です。子どもたちの頑張る姿をぜひご覧ください。

